

La actividad se realizó de manera simultánea en Punta Arenas, Porvenir, Puerto Natales y Puerto Williams

SLEP destacó a sus mejores en la PAES: 24 estudiantes resaltaron por sus puntajes

● Cada uno de ellos compartió junto a exdirectores de los liceos que egresaron, además recibieron un diplomas y reconocimientos por dejar en alto el legado de la educación pública.

Christian Jiménez
 cjimenez@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

En las cuatro capitales provinciales de Magallanes fueron destacados jóvenes egresados de la educación pública que obtuvieron buenos resultados en la PAES. Por esto, el servicio local educativo les homenajeó con un desayuno junto a los directores de los establecimientos de donde egresaron,

Futuros médicos

Entre los resultados más destacados se encuentran los de Augusto Zamora

Montenegro y Krishna Yáñez, ambos egresados del Liceo Juan Bautista Contardi.

Zamora obtuvo 975 puntos en Competencia Matemática, 850 en Competencia Lectora y 810 en Historia. Tras esto comentó que su anhelo es estudiar algo relacionado al área de la salud.

Quien también quiere continuar por este camino de la Medicina es Krishna Yáñez, tras obtener un sólido puntajes en Matemáticas de 923 y más de 900 en Comprensión Lectora.

“Es un sueño que tengo desde siempre y saber que con estos puntajes lo pude lograr es una alegría para mí y mi familia”, expresó.

Nada es imposible

Fernando Hernández Soto, de 32 años, rindió la PAES a pesar de las dificultades, de trabajar y estudiar en el Centro de Educación Integral de Adultos (CEIA), demostrando que la edad no es barrera para continuar aprendiendo. Tras dos años de intenso sacrificio por terminar su escolaridad logró matricularse en Técnico en Mantenimiento Industrial en la UMAG.

“Se puede trabajar y estudiar. Es sacrificado, dan ganas de tirar todo por la borda, pero se agradece cuando hay personas que creen en ti”, expresó.

En Natales y Porvenir

Durante la mañana de ayer, cada delegado provincial com-

partió y destacó a los estudiantes más altos.

En la capital de la Provincia Última Esperanza, el delegado Guillermo Ruiz compartió con seis jóvenes. Entre ellos estuvo María Gabriela Abreu, egresada del Liceo Politécnico Luis Cruz Martínez de Natales, quien manifestó su felicidad por el reconocimiento al esfuerzo de los estudiantes y adelantó sus planes de postular a Medicina en la Universidad de Talca.

Por otra parte, en Tierra del Fuego, José Miguel Prieto estuvo presente junto a dos ex estudiantes del Liceo Bicentenario Hernando de Magallanes, quienes obtuvieron el mejor puntaje de la provincia en Competencia Matemática M1 y Competencia Lectora. Uno de ellos fue Ian



En la capital regional, los jóvenes agradecieron este reconocimiento.

Mansilla, quien comentó que todo su entorno está orgulloso por sus logros y que entrará a estudiar Medicina a través del programa PACE de la UMAG.